
 

 

Pressemitteilung vom 09.05.2019 

in Einfacher Sprache 

Lebenshilfe Trier startet Medienprojekt 

 

Die Lebenshilfe Trier hat mit einem neuen Medienprojekt begonnen. 

Was ist das Ziel des Projektes? 

Wir möchten inklusive Berichterstattung machen:  

Von allen, für alle!  

Das heißt:  

Menschen mit Beeinträchtigung sollen selbst Berichte für Zeitung, 

Internet oder Beiträge im Fernsehen machen. Gemeinsam mit 

Menschen ohne Beeinträchtigung. Damit sie sagen können, was ihnen 

wichtig ist. Und damit jeder sie versteht und sich informieren kann. 

Außerdem ist uns wichtig, dass Menschen mit Beeinträchtigung zeigen, 

was sie können.  

Wer unterstützt uns bei unserem Projekt?  

Wir arbeiten mit der Rathauszeitung und dem Offenen Kanal 54 in Trier 

zusammen. Damit irgendwann auch Beiträge von beeinträchtigten 

Menschen in der Zeitung und im Fernsehen zu sehen sind. Wir möchten 

 
 

 



 

auch noch mit weiteren Medien (Zeitungen, Fernsehen, Radio) 

zusammenarbeiten.  

Wir suchen noch Teilnehmerinnen und Teilnehmer für unser Projekt! 

Du stellst gerne Fragen? 

Du sagst gerne deine Meinung? 

Du schaust, liest oder hörst gerne Nachrichten? 

Du interessierst Dich für Politik, Sport oder Kultur? 

Du schreibst gerne oder machst gerne Fotos? 

Dann sei dabei beim inklusiven Medienprojekt! 

Mach mit bei unseren Workshops! 

Was machen wir? 

Wir wollen, dass die Teilnehmer unseres Projektes etwas lernen. Dazu 

bieten wir verschiedene Workshops an. Insgesamt gibt es 40 bis 50 

Workshop-Plätze. Es gibt einen Schreib-Workshop, zwei Video-

Workshop und zwei Foto-Workshops. Die Workshops sind kostenlos. 

Wenn du teilnehmen möchtest, musst du mindestens 16 Jahre alt sein.  

Es ist egal, ob du Unterstützung brauchst. Wichtig ist nur, dass du 

Interesse hast. 

Wie melde ich mich an? 

Es gibt eine Broschüre. In der Broschüre steht auch, wann die 

Workshops stattfinden. Die Broschüre findest du in den Lebenshilfe-

Einrichtungen, bei den Lebenshilfe-Werken oder im Internet.  

Oder du kannst die Broschüre im Internet herunterladen:  

www.lebenshilfe-trier.de   

 

  



 

Über die Lebenshilfe Trier e.V. 

Zur Lebenshilfe Trier e.V. gehören über 750 Mitglieder. In zwölf Einrichtungen werden rund 

450 Menschen aller Altersgruppen betreut. Als Selbsthilfeorganisation betroffener Eltern 

und Angehöriger von Menschen mit Behinderung wurde die Lebenshilfe Trier 1962 

gegründet. 

Weitere Infos  unter: www.lebenshilfe-trier.de  
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